

Milagro de Café de Brasil a Costa de El Salvador

Cuando a mediados del año pasado cayó violentamente el precio del café en el mercado internacional, evidentemente se trataba de una hábil maniobra de baja, pues las existencias disponibles eran inferiores a la demanda mundial, según publicación del diario O'Globo, de Río de Janeiro, Brasil.

Recuerda que las existencias cafeteras en el mercado mundial, fueron la resultante de hechos notorios como la helada de 1975 que redujo la producción de Paraná y la paralización del cultivo en los países africanos envueltos en conflictos.

En ese momento —agrega— la empresa brasileña Interbras juzgó oportuno aprovechar los bajos precios para reforzar las existencias brasileñas, y así, adquirió café de El Salvador y de Madagascar.

La escasez ficticia fue maniobra de especuladores, dice O'Globo, y a ellos únicamente perjudicó esta compra brasileña para reforzar sus existencias.

Al ver las causas de esta escasez, los compradores que habían retardado sus compras, en espera de mayores bajas, reiniciaron sus compras, dando a Brasil la oportunidad de vender algunos millones de sacos más.

Con esto los ingresos para Brasil por café en la balanza comercial, que las autoridades estimaban para 1976 en cerca de mil 200 millones de dólares, deberá llegar arriba de los dos millones de dólares, cosa que para el país suramericano es un verdadero milagro, según aquel diario.

VUELVEN A SU NIVEL LOS PRECIOS

Como consecuencia de estas compras de Brasil a El Salvador y Madagascar, los precios volvieron a su nivel natural elevándose, a la sazón, de un dólar 20 centavos a un dólar 75 centavos, prosiguiendo el alza, tal como se vio después.

TENTATIVA HACIA LA BAJA

Tan pronto como el mercado se normalizó, explica el diario, el Presidente del Instituto Brasileño de Café, Camilo Calazans, sintió presiones para forzar una nueva baja, llegándose a firmar en el The Wall Street Journal que los precios altos tenderían a provocar una reducción del 30% en el consumo de EE.UU.

La verdad es otra, argumenta O'Globo, pues desde 1962, a pesar de la caída constante de los precios, el consumo norteamericano registró una disminución de 3.12 a 2.11 tazas diarias por persona, mientras

—Favor Pase a la Pág. 28.

Revelan Nombre de Victimario de Contador del Aeropuerto

Fue revelado el nombre del victimario del contador-vista Luis Rosas Márquez Chávez, ultimado el viernes en la noche en el Barrio Cisneros, San Salvador.

Arturo Amaya Cardona, inspector de Seguridad del Aeropuerto de Ilopango.

Se ha establecido que Márquez Chávez y Amaya Cardona llegaron a la casa de Vidal Figueroa Hernández, en donde los tres comenzaron a ingerir licor. De pronto se suscitó una discusión entre Márquez y Amaya, por

—Favor pase a la Pág. 65.

Juez Ordena Quemar Objetos Hallados en la Fosa de Poma

Quemar los objetos encontrados en la fosa en donde apareció el cadáver de don Roberto Poma ha ordenado el Dr. Adolfo Muñoz Alfaro, Juez 2º. de lo Penal de San Salvador.

donde tendrán que ser quemados "dado su estado de insalubridad".

En otra resolución del juez, emitida ayer, ordena que se solicite a la Alcaldía Municipal de San Salvador el registro de Cédula de Identidad de María Cristina Aparicio de Lima, con cuyo nombre aparecía la esposa del ingeniero Ricardo Lima García,

—Favor pase a la Pág. 65.



IGLESIA SUSPENDE ACTIVIDADES.— Suspenden las actividades académicas de todos los centros educativos católicos de la Arquidiócesis del jueves 17 al sábado 19 del presente mes acordaron anoche en reunión el Arzobispo de San Salvador Oscar A. Romero, Obispo Auxiliario, el clero de la Arquidiócesis, religiosos y laicos. También participaron sacerdotes de otras diócesis. La medida —según se informó— es en señal de duelo y protesta. (Foto de Pedro Rodriguez).



ULTIMADA. (Santa Ana). Sra. Maria Julia Flores de Gomez, de 58 años, murió de una puñalada. Se acusa a su esposo Leonardo Antonio Gomez, de 70 años ya detenido. (W.M.).



MUERE. (Santa Ana). Costurera Angela Guevara Coto, se suicidó ingiriendo pastillas tóxicas. Su compañero de vida Mauricio Nery Molina al enterarse también se quitó la vida. (W.M.).

Reclaman Derechos de Autor a la Televisión Educativa

En el Ministerio Público se está ventilando una reclamación que ha sido presentada contra la Televisión Educativa por la profesora Maria Thelma Menjivar Muñoz de Serrano.

"scripts" de dichos programas y el registro asentado en la oficina de propiedad literaria.

La profesora de Serrano manifiesta en su demanda que los programas "Gente Joven" y "Club Juvenil" que se transmiten por el canal 8, están basados en un proyecto que presentó en su oportunidad a las autoridades de Televisión Educativa. Los programas en referencia son acreditados a otras personas, por lo que solicitó ante el Ministerio de Educación una investigación sobre el caso.

En base a la demanda y a los elementos de juicio presentados, la Fiscalía cursó ante las autoridades de Educación la orden de la investigación seguida así como copia de los guiones de los programas transmitidos por la TVE.

La investigación se le dijo que se había iniciado, pero hasta la fecha no se sabe el resultado. Por ello acudió a la Fiscalía, dependencia anexando a su demanda los

Esta petición fue cursada hace unos dos meses, más que suficiente para que hubiera sido atendida, por lo que nuevamente se pedirá el envío de nuevas certificaciones, para que el Fiscal Específico que ha sido designado para este caso haga su estudio y califique la situación.

Agrega la demandante que cuando ella ha acudido a recabar información tanto en el Ministerio de Educación como en la TVE, se le ha tratado con menosprecio.

Asamblea Ratifica Pacto con Alemania Comunista

"La República Democrática Alemana contribuirá al desarrollo económico de El Salvador mediante la exportación de plantas industriales completas", conforme al Convenio suscrito por este gobierno y Alemania comunista, pacto que ya fue ratificado por la Asamblea Legislativa.

Salvador, el 17 de diciembre de 1976, y su ratificación por la legislatura ocurrió la semana pasada. Para la vigencia del pacto, sólo falta su publicación en el Diario Oficial.

Conforme al Convenio comercial, las exportaciones alemanas por ese concepto comprenden maquinaria, equipos industriales, repuestos e incluye la transferencia tecnológica, la cooperación industrial y la asistencia técnica correspondiente.

LOS PRECIOS

Los precios de los productos y mercancías del intercambio entre ambas naciones, se determinarán en los contratos que se concluyan entre las personas y corporaciones competentes en base a los precios de productos y mercancías de igual

—Favor pase a la Pág. 30.

Empleado se Suicida en S. Ana al Saber Muerte de Compañera

SANTA ANA. El empleado Mauricio Nery Molina de 26 años, se quitó la vida ingiriendo pastillas tóxicas, al enterarse que momentos antes su compañera de vida Angela Guevara Coto, de 21 años, había hecho lo mismo en el mesón Don Bosco, del final de la 25a. Calle Poniente y Calle a Aldea San Antonio.

Hasta ahora, las autoridades no han podido establecer los motivos que impulsaron a la mencionada Guevara Coto a suicidarse, siendo reconocidos por el Juez 3º de Paz y médicos forenses. (W.M.).

La tragedia pasional ocurrió contermando a los vecinos de aquel sector donde los protagonistas eran muy conocidos.

CONTINUAN INVESTIGACIONES

SANTA ANA. En el Juzgado 1º de lo Penal continúan ventilando

—Favor pase a la Pág. 65.

ULTIMA HORA NACIONAL

—Favor pase a la Pág. 46.